



AMLO firma decreto del Poder Judicial

López Obrador y Sheinbaum firmaron el decreto por el que se reforman diversas disposiciones de la Constitución en materia de reforma del Poder Judicial.

... previo al Grito, firma decreto de la Reforma Judicial

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que ha firmado el decreto para la publicación de la reforma al Poder Judicial en el *Diario Oficial de la Federación*, esto, previo a la celebración del Grito de Independencia en la plancha del Zócalo capitalino.

Acompañado de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, “como testigo de honor”, AMLO aseguró que se *trata* de un día histórico al ser el día en el que también se celebra la Independencia de México.

“Vamos a participar en la ceremonia del Grito de Independencia para recordar a heroínas y héroes que nos dieron patria, justicia, libertad y soberanía”. Destacó que la iniciativa de reforma al Poder Judicial ya fue aprobada en la Cámara de Diputados, en la Cámara de Senadores y en la mayoría de las legislaturas locales.

“Voy a firmar el decreto con el propósito de mejorar al Poder Judicial, necesitamos que la justicia llegue a todos, que no haya *corrupción* en el poder judicial; que los jueces, magistrados y ministros apliquen al pie de la letra el principio de

que al margen de la ley nada y por encima de la ley nadie”, dijo.

Aseguró que con esta reforma habrá un verdadero y auténtico estado de derecho y se acabará la “simulación”. “Se hablaba de que vivíamos en democracia pero no, *dominaba* una oligarquía, que eran los que mandaban, los de mero arriba, una minoría con fachada de democracia, ahora es distinto. Es el pueblo el que manda y el que decide”.

Este 15 de septiembre de 2024, a unas horas del Grito de Independencia, sale publicado en el *Diario Oficial* la Re-

forma al Poder Judicial, con el pueblo todo y sin el pueblo nada”, declaró Claudia Sheinbaum.

También celebró el triunfo de la presidenta electa, quien será la primera mujer presidenta de México en 500 años.

“Me da muchísimo gusto que esa mujer sea Claudia Sheinbaum Pardo, una mujer preparada, con experiencia de gobierno, honesta, sensible, con dimensión social y de buen corazón” • (*Jennifer Gartem*)



Claudia Sheinbaum fue invitada de honor a la firma del decreto para su publicación.